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PROTOKOLL 

Ordentliche Mitgliederversammlung des Tenniskreises Gießen e.V. im HTV 

für das Geschäftsjahr 2021 am 29.Mai 2022 

 

Ort:  Clubgaststätte des TC RW Gießen 

Datum:  29. Mai 2022 

Beginn:  10:00 Uhr 

Ende:  11:45 Uhr    

 

  

Tagesordnung:   1. Begrüßung 

     2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 

    3.  Genehmigung der Tagesordnung 

    4.  Berichte des Vorstandes  

    a) Vorsitzender, b) Sportwart, 

     c) Spielleiter Breitensport Jugend 

    d) Jugendwart, e) Schatzmeister  

     5.  Bericht der Kassenprüfer 

     6.  Entlastung des Vorstandes 

    7.  Wahl eines Wahlleiters 

     8.  Wahl des Vorsitzenden 

    9.  Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder 

    a) Stellvertretender Vorsitzender, Schriftführer 

    b) Sportwart, c) Jugendwart, d) Schatzmeister, e) Pressewart, 

     f) Beisitzer Kreispokal Jugend, g) Beisitzer Kreispokal Erwachsene 

   10. Wahl der Kassenprüfer 

   11.  Kreisumlage 2022 

    12. Haushaltsplan 2022 

   13. Sportbetrieb 2022 

   14.  Anträge 

    15.  Verschiedenes, Termine, Vorstandsturnier 

 

TOP 1: Begrüßung 

Der 1.Vorsitzende, Stefan Sättler, begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter. 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Von den insgesamt 34 Vereinen im Tenniskreis sind 4 vertreten. Der Versammlungsleiter stellt die Zahl der 

anwesenden stimmberechtigten Mitglieder mit insgesamt 6 Stimmen fest (siehe Anwesenheitsliste). Damit ist 

die Versammlung beschlussfähig. 

 

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

Stefan Sättler stellt gemäß §10 der Satzung die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung der Versammlung 

fest. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

 

 

 

 



 

 

TOP 4: Berichte des Vorstandes 

a) Aufgrund der Pandemie sind viele Vereinsveranstaltungen ausgefallen. Es wird noch etwas dauern, bis 

wieder der normale Vereinsalltag einkehrt. Mit dem TC Allendorf-Lumda wird der Kreis um einen Verein 

wachsen. Die Mitgliederzahlen entwickeln sich leicht positiv. 

b) Neben den über den HTV angebotenen Wettbewerben gibt es im Tenniskreis weiterhin gute Angebote für 

Freizeitspieler, wobei es aus Gründen der Coronapandemie noch zu Einschränkungen kam. 

c) Im Breitensportbereich der Jugend läuft weiter der Kreispokal, an dem sich Kinder- und Jugendliche 

beteiligen, die nicht an der Medenrunde des teilnehmen können. 

d) Das Kreistraining mit zwei Kreistrainern läuft reibungslos. Dennoch wir immer wieder über Ergänzungen und 

Alternativen nachgedacht. Kreismeisterschaften der Jugend fanden nicht statt. 

e) Die Finanzlage ist trotz der Pandemiejahre stabil, der Haushaltsplan wurde eingehalten. Die Kreisumlage zur 

Förderung der Jugend sollte beibehalten werden. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Burkhard Rustige verliest den Bericht der Kassenprüfer. Barbara Rustige und Evelyn Bauer, die aus 

gesundheitlichen Gründen nicht anwesend sein können, haben die Kasse geprüft. Sie fanden Alles korrekt vor. 

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 

Burkhard Rustige stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wir einstimmig, bei Enthaltung 

des Vorstandes, entlastet. 

 

TOP 7: Wahl des Wahlleiters 

Burkhard Rustige wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

 

TOP 8: Wahl des Vorsitzenden 

a) Vorschlag: Stefan Sättler, Abstimmung: Stefan Sättler wird einstimmig zum 1.Vorsitzenden gewählt. 

b) Stefan Sättler setzt die Wahl fort. 

 

TOP 9: Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder 

a) Stellvertretende Vorsitzende, Schriftführerin: Tanja Nickel 

b) Sportwart: Dietmar Müller c) Jugendwartin: Sigrid Diehl 

d) Schatzmeister: Heiko Nietzschke e) Beisitzer Jugend: Tom Nickel  

Alle werden einstimmig gewählt. Pressewart und weitere Beisitzer werden nicht gewählt. 

 

TOP 10: Wahl der Kassenprüfer 

Burkhard und Barbara Rustige (mit Einverständniserklärung) werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 

 

TOP 11: Kreisumlage 2022 

Die Kreisumlage zur Förderung der Jugend soll auch 2022 weiter erhoben werden. 

 

TOP 12: Haushaltsplan 2022 

Der Haushaltsplan wurde vorgestellt, besprochen und einstimmig genehmigt. 

 

TOP 13: Sportbetrieb 2022 

Neben den Angeboten Medenrunde, Kreispokal, soll versucht werden ein zusätzliches Angebot, wie ein 

Kinderturnier oder ähnliches zu veranstalten. Eventuell soll das Vorstandsturnier am 21. oder 28.8. stattfinden.  

 

TOP 14: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor.  

 

TOP 15: Verschiedenes 

Es gibt keinen weiteren Beratungsbedarf. 

 

 

Ende 11:45 Uhr  _________________________  ______________________________ 

   Stefan Sättler (1.Vorsitzender)  Tanja Nickel (2. Vors. Schriftführerin) 

   


